

Verabschiedung von Dr. Klaus Dreessen als Vorsitzender der Nachbarschafts- und Generationshilfe Schlangenbad

Marco Eyring wird Nachfolger



Von Anfang an war klar: Die diesjährige Mitgliederversammlung des Nachbarschafts- und Generationshilfevereins Schlangenbad (NuGS) würde eine besondere sein. Nach einem Jahrzehnt engagierter Führung hatte der bisherige Vereinsvorsitzende Dr. Klaus Dreessen frühzeitig erklärt, sich altersbedingt aus dem Vorstand zurückzuziehen. Trotz des gut aufgestellten Vereins, einer gestiegenen Nachfrage nach Unterstützungsleistungen, stabiler finanzieller Verhältnisse und gut besuchter Infoabende

gestaltete sich die Suche nach einem Nachfolger jedoch lange als schwierig. Mit der Mitgliederversammlung steht nun fest: Der Verein wird unter neuer Führung fortbestehen. Bürgermeister Marco Eyring, bereits zuvor Mitglied des erweiterten Vorstands, erklärte sich kurzfristig bereit, den Vorsitz zu übernehmen und wurde einstimmig gewählt.

Mit der Übergabe des Vorsitzes wiederholt sich ein Stück Vereinsgeschichte: Auch Klaus Dreessen hatte

das Amt ursprünglich nur interimweise übernommen, um die NuGS vor einer Auflösung zu bewahren. Aus diesem Übergangsmandat wurde eine zehnjährige Amtszeit, die von nachhaltigem Engagement geprägt war. Dreessen wird nun als Ehrenvorsitzender weiterhin beratend zur Seite stehen, um einen gleitenden Übergang zu gewährleisten.

Nicht nur Dr. Dreessen verabschiedete sich aus der aktiven Vereinsarbeit, sondern auch seine Frau Felicitas

Dreessen, die sich über viele Jahre hinweg als Projektkoordinatorin engagiert hatte. Sie organisierte die Einsätze von zuletzt über 30 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern und war zentrale Ansprechpartnerin für alle Hilfesuchenden. Als neue Projektkoordinatorin konnte Angelika Modes gewonnen werden, die diese wichtige Arbeit engagiert fortführen wird.

Nachdem die bisherige 2. Vorsitzende Birgit Weigelt auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand ausgeschieden ist, blieb dieser Posten mangels einer Nachfolge vorerst unbesetzt. Kassiererin Christa Deurer und Schriftführerin Regina Haaser wurden in ihren Ämtern bestätigt, und mit Walter Scherbaum aus Wambach ergänzt ein neues Mitglied den erweiterten Vorstand. Gisela Müller-Werth übernimmt die Position der zweiten Kassenprüferin.